

Cuba confirme sa volonté de reprendre les contacts avec le MLB

Image not found or type unknown

La Havane, 9 nov. (RHC).- Cuba a confirmé cette fin de semaine sa volonté de reprendre les contacts avec la MLB, les Grandes Ligues de Baseball des États-Unis.

Ernesto Reinoso, commissaire national de la discipline, a rappelé, dans des déclarations au correspondant de Prensa Latina à Santiago de Cuba, que la Fédération cubaine a toujours été disposée à échanger ses expériences avec la MLB.

Il a confirmé l'intérêt d'insérer les talents cubains dans les franchises de cet important circuit.

«Nous avons toujours été prêts à reprendre les discussions et à renforcer les liens, toujours dans l'intérêt d'élever le niveau et la qualité de nos joueurs», a indiqué Ernesto Reinoso.

Il y a deux ans, la FCB et la MLB ont convenu de permettre aux sportifs cubains de jouer aux États-Unis sans conditions arbitraires, mais l'accord a été rejeté par le comité exécutif du président Donald Trump.

Ernesto Reinoso a tenu à préciser que la Fédération cubaine de Baseball reste également ouverte aux autres ligues affiliées à la Confédération des Caraïbes, d'Asie ou autre.

Ernesto Reinoso a ajouté qu'en ce moment, la FCB négocie l'insertion officielle du lanceur droit de l'équipe de Granma, Lazaro Blanco, dans la Ligue professionnelle du Nicaragua et de Roel Santos, dans celle du Mexique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/239136-cuba-confirme-sa-volonte-de-reprendre-les-contacts-avec-le-mlb>



Radio Habana Cuba